

28 La Nouvelle-Calédonie B1-B2

Adrien nous parle de la Nouvelle-Calédonie

Moi c'est Adrien, j'ai 28 ans, j'habite en Nouvelle-Calédonie. J'ai deux frères et une soeur. Dans mon temps libre, j'aime bien pêcher le poisson, faire de la randonnée, ou bien des fois faire des coups de chasse. En Nouvelle-Calédonie, on chasse beaucoup le cerf, et c'est super bon, on fait des brochettes.

Mais aujourd'hui, je vais vous parler de mon plat préféré, qui s'appelle la salade tahitienne, qui vient donc de Tahiti, mais on le mange aussi beaucoup en Nouvelle-Calédonie. C'est préparé avec du poisson, par exemple du thon bien frais, qui est cuit dans du citron. On rajoute des carottes, des tomates, des concombres et du lait de coco. Salez, poivrez, et c'est servi avec du riz chaud au jasmin. C'est vraiment très très bon. Je vous conseille d'essayer. Vous pouvez même regarder une recette sur Internet et préparer à la maison.

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

The logo for 'majega' is written in a blue, lowercase, serif font. The letters are slightly irregular and have a hand-drawn feel.